



Condenan violencia en Congreso de CDMX

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

La presidenta lamentó los hechos violentos ocurridos este lunes en el Congreso de la Ciudad de México durante la discusión del dictamen para la desaparición del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de la Ciudad de México (InfoCDMX) en la que legisladoras se jalaron de los cabellos.

La mandataria federal señaló que se puede no estar de acuerdo con el pensamiento o con iniciativas presentadas, pero jamás se debe de llegar a la violencia e indicó que está mal que se llegue a espectáculos como estos.

“Sí, muy mal. Está mal que se llegue a estos, a este espectáculo que se dio ayer”, expresó la presidenta a la vez que hizo un llamado a los diputados de todos los grupos parlamentarios a no llegar a la violencia.

“Un llamado a todos los diputados y diputadas de todos los grupos no tienen porqué llegar a la violencia. Entonces, yo creo que no debe ocurrir esto, se puede estar en contra de una propuesta, incluso se puede tomar una tribuna ..., pero caer en un acto de violencia pues no, es condonable, no debe ser”, indicó.

Este lunes, durante la sesión, luego de intercambio de acusaciones entre diputados de la alianza oficialista y la oposición que se señalaban de ser opacos

PRESIDENTA SHEINBAUM CALIFICÓ DE lamentable el “espectáculo” que dieron las Legisladoras



Daniela Álvarez y Yuriri Ayala protagonizaron la pelea.
Especial

y querer destruir el derecho a la información, diputadas como Daniela Gisela Álvarez comenzaron a subir a la Mesa Directiva, presidida por Jesús Sesma Suárez, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quien quedó en medio de todas ellas llamando a la calma. Sin embargo, Yuriri Ayala Zúñiga intentó retirar a la panista jalándola de una mano, ante lo cual esta última respondió con un codazo que le fue regresado junto con un manotazo en el brazo.

Pese a que la morenista Martha Ávila intentaba calmarlas gritándoles “¡Ya, ya!” su compañera de bancada y la legisladora blanquiazul continuaron discutiendo hasta que todo se salió de control. Nuevamente, Ayala Zúñiga intentó jalar a la opositora del brazo, ante lo cual buscó darle un nuevo codazo

que fue esquivado por la oficialista y quien terminó dándole un manotazo en la cabeza.

Situación que se intensificó cuando se empezaron a jalar el cabello y que ninguna de las dos quería ceder a soltarse. En tanto que la diputada priista Tania Larios Ríos subió al área de audio para desconectar los micrófonos y evitar que continuara la sesión de debate.

LÓPEZ RABADÁN LLAMA A PRESERVAR EL RESPETO PARLAMENTARIO

“Cuando los golpes ganan, pierden los ciudadanos”, afirmó la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López, al referirse a la riña ocurrida entre legisladoras durante una sesión del Congreso de la CDMX. •